

Kita »Zauberwald« spendet für behinderte Menschen

Verein »unBehindert miteinander leben« gefördert

Alzenau. Hoch erfreut nahm kürzlich Brigitte Grebner, Vorsitzende des Vereins »unBehindert miteinander leben«, aus den Händen der Leiterin der städtischen Kindertagesstätte »Zauberwald«, Brigitte Amberg, eine Spende über 800 Euro entgegen.

Im »Zauberwald« hatte es im Juni anlässlich der Ehrung durch den Deutschen Chorverband mit dem »Felix« einen musikalischen Nachmittag gegeben. Der Chor der Alzenauer Kita beeindruckte mit zwei Vorstellungen eines einstudierten Mini-Musicals mit dem Titel »Irgendwie Anders«. Das Musical beschrieb Lebenssituationen von Fantasiefiguren, die »irgendwie anders« als andere sind und zeigte die Probleme, die dann gemeistert werden müssen. Beide Vorstellungen waren komplett ausverkauft.

Passend zum Thema des Musicals beschlossen Elternbeirat und Kita-Team, den Erlös der Aufführungen dem Alzenauer Verein »unBehindert miteinander leben« zukommen zu lassen, damit Menschen mit Behinderung mehr Hilfestellungen bei auftretenden Problemen erhalten können.

So gibt die Kita »Zauberwald« ihre Freude über die Auszeichnung mit dem »Felix« an andere Kinder weiter. red

Main-Echo, 17.08.2007